

Continúan las protestas en Argentina



Buenos Aires, 2 oct (RHC) El pueblo argentino se mantiene en las calles, acompañando a los sindicatos y otras organizaciones sociales que acampan por segundo día frente al Congreso de la Nación para protestar contra el proyecto de ley de presupuesto 2019 impulsado por el Gobierno de Mauricio Macri.

Con casas de campaña y otras iniciativas, los manifestantes se mantienen día y noche desde ayer y así lo harán hasta el viernes, mientras dentro del recinto legislativo diversos miembros del Ejecutivo exponen lo que será el presupuesto de gastos y recortes para el año entrante.

Para los estatales, uno de los sectores que sufren en carne propia el ajuste del Gobierno, lo previsto por las altas esferas no es más que un convenio elucubrado por el Gobierno de Macri junto al Fondo Monetario Internacional.

La clase obrera pide “un presupuesto que desarrolle el trabajo, la producción y la soberanía Nacional”.

Según el secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado, Hugo Godoy, la medida busca hacer entender al Ejecutivo que hay posibilidad de construir otro proyecto de presupuesto.

Pero para eso deben escuchar a los trabajadores, a las organizaciones de pequeños y medianos empresarios, al campesinado, y no poner al Estado al servicio de las transnacionales financieras que

evaden, eluden y fugan los capitales del país, señaló.

En días recientes el ministro de Economía, Nicolás Dujovne, expuso a la Cámara de Diputados el proyecto de presupuesto que será austero y con prioridades claras, dijo, al tiempo de agregar que la inflación será del 23 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172979-continuan-las-protestas-en-argentina>



Radio Habana Cuba